



Equipo. La precandidata adelantó que Sebastián Ramírez, presidente de Morena, será su coordinador de campaña

ÁNGEL ORTIZ

Omar García Harfuch, Mariana Boy y Hugo López-Gatell son nombres que resuenan nuevamente luego de que la precandidata a la Jefatura de Gobierno por la alianza "Juntos Hacemos Historia", Clara Brugada, presentó a las y los integrantes de su Consejo Asesor Programático.

Ante simpatizantes y militantes, la exalcaldesa de Iztapalapa informó que será el presidente de Morena en la capital del país, Sebastián Ramírez, su coordinador de campaña.

Brugada refirió que se trata de un equipo diverso y capaz que representa la riqueza de la Ciudad de México y quienes "han ayudado a construir nuestro país, en especial esta ciudad", por lo que agradeció el compromiso que van a emprender, dado que, abundó, serán el vínculo con la sociedad.

"Cada una y cada uno de los que hoy están presentes serán el vínculo con sectores de la sociedad que quieren ser escuchados y atendidos; en este proyecto cabemos todas y todos, mujeres, hombres, artistas, científicos, profesionistas, empresarios, trabajadores, indígenas", afirmó

LÓPEZ-GATELL, MARIANA BOY Y SALVADOR GUERRERO SON ALGUNOS PERSONAJES

Clara Brugada da a conocer a los miembros de su Consejo Asesor

En la ruta hacia la construcción de la Ciudad Utopía democrática, cuidadora, incluyente, justa y humanista, me acompañará el mejor Consejo Asesor creativo y diverso"

CLARA BRUGADA
Precandidata a Jefatura de Gobierno

Brugada al subrayar que transformar es avanzar, por lo que la ciudad no admitirá retrocesos.

Entre los nombres que integran su Consejo Asesor se encuentran sus compañeros, con quienes contendió por la precandidatura, Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco.

Así como Jesús Rodríguez, presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo, así como Salvador Guerrero, presiden-



ANUNCIO. La morenista comentó que en los próximos meses se integrarán más personas para consolidar el segundo nivel de la Cuarta Transformación en la capital.

te del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia.

El grupo no sólo lo conforman personas con experiencia en el servicio público, sector empresarial

o la política, ya que contempla a personajes destacados en diversas disciplinas como Elena Poniatowska, Carmen Boullosa o Armando Bartra; además de nombres interna-

cionales como Ada Colau, Ana Falú, Silvia Emanuelli, Yves Cabannes y Jorge Melguizo.

El Consejo Asesor será dirigido por Alejandro Encinas y se informó que el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, fue designado como coordinador de campaña, quien manifestó sentirse orgulloso de formar parte de dicho equipo.

"Agradezco y asumo con mucha responsabilidad la coordinación de esta campaña. ¡En Clara tenemos un extraordinario liderazgo para seguir Transformando la Ciudad de México", compartió el líder partidista en su cuenta de "X".

La precandidata subrayó que entre las metas de cara al 2024 está recuperar todas las alcaldías, así como lograr la mayoría en el Congreso capitalino.

Brugada adelantó que en el transcurso de los próximos meses se integrarán más personas a su equipo.